

POLSEK

Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Desanya

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Dec 6, 2023 - 16:44



Bhabinkamtibmas Polsek Surade Polres Sukabumi Hadiri Kegiatan di Desanya

Surade, 06 Desember 2023 - Dalam upaya menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif menjelang Pemilu Serentak 2024, Bhabinkamtibmas Kelurahan Surade, Aipda K. Kusminto, turut serta dalam kegiatan Deklarasi Damai tingkat

Kecamatan Surade. Acara yang berlangsung di Aula Kecamatan Surade, Kabupaten Sukabumi, pada Rabu, 06 Desember 2023, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai.

Aipda K. Kusminto tidak hanya hadir sebagai perwakilan kepolisian, tetapi juga membawa serta misi menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede S.H., S.I.K., M.H, yang dikenal dengan "*AA DEDE PRESISI CURHAT DONG*" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien).

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas memberikan sejumlah pesan kamtibmas kepada warga masyarakat, di antaranya:

1. **Kerjasama Dalam Keamanan:** Masyarakat diajak untuk berkolaborasi dengan Bhabinkamtibmas dalam menjaga keamanan dan ketertiban, termasuk melaksanakan ronda malam dan menyampaikan pesan kamtibmas agar terhindar dari paham radikalisme dan anti-Pancasila.
2. **Laporan Permasalahan:** Bila muncul suatu permasalahan yang berpotensi menjadi viral di media sosial, masyarakat dihimbau untuk segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas.
3. **Kondusifitas Pemilu:** Ajakan untuk tetap menjaga kondusifitas jelang Pemilu Serentak 2024, dengan memahami bahwa Polri bersikap netral dalam proses demokrasi tersebut.
4. **Pencegahan TPPO:** Peringatan agar masyarakat lebih berhati-hati terhadap tindak pidana perdagangan orang atau TPPO, serta tidak mudah tergiur dengan ajakan dan rayuan untuk bekerja di luar negeri.

Kapolsek Surade, AKP Asep Sundana, S.H., M.M., mengungkapkan keberhasilan pelaksanaan kegiatan dengan situasi yang aman dan kondusif. Deklarasi Damai ini menjadi langkah awal dalam menjaga keutuhan dan kedamaian masyarakat jelang pelaksanaan Pemilu Serentak 2024.